



Die KG Pängelanton startete an der alten Lok in Gremmendorf in die Session.

FOTO: KEL

MZ

13.11.15

Narretei an der alten Lok

KG Pängelanton gibt den Startschuss für die Session

MÜNSTER-GREMMENDORF.

Mit einem symbolischen Ritual begann die Karnevalsgesellschaft Pängelanton die Karnevalszeit. Auch in diesem Jahr stieg Präsident Jochen Kühne auf die alte Dampflokomotive und eröffnete am Mittwochabend um 19.11 Uhr für die Mitglieder des Vereins die fünfte Jahreszeit. Unterstützt wurde er dabei von Vizepräsident Peter Kühne, der durch das Anhei-

zen der Lok für viel Rauch sorgte.

Über 100 Gäste fanden sich anschließend im Eisenbahnmuseum ein, um gemeinsam den Beginn der Karnevalssession zu feiern.

Das Glanzlicht des Abends war der Besuch des Jungprinzenpaars Jule Schmitz und Leon Leifken, die gegen 21 Uhr zur alten Lok in Gremmendorf kamen. Angesichts der in diesem Jahr sehr kur-

zen Saison, die bereits am 9. Februar endet, erwartet die Mitglieder ein straffes Programm. „Es ist die kürzeste Session, die ich bisher erlebt habe. Viele Samstage sind schon mit Veranstaltungen gefüllt“, sagte Pressesprecher Wolfgang Klein. Dabei freuen sich er und seine Mitstreiter vor allem auf die Prunksitzung am 30. Januar, wenn auch die Bezirksvertretung Südost eingeladen ist. kel